



CERAMIC CARE & MAINTENANCE



Material Properties

Gloster ceramic table tops are made from a solid ceramic slab. Whilst the name suggests fragility, ceramic is actually harder than granite and is workable using techniques normally applied to glass and natural stone. Ceramic table tops are chemical resistant, fireproof, UV and heat resistant. Water absorption is close to zero, therefore, table tops are also completely frost-proof and weather resistant.

Cleaning

Although dirt cannot penetrate into the ceramic material, it is necessary to remove it from the surface in order to prevent the build-up of surface grease and contaminants. Day to day maintenance of ceramic table tops can be performed by simply wiping down using a clean, microfibre cloth and warm, diluted, neutral detergent to remove surface spillages. Spillages of wine, coffee, ketchup, oils and acidic substances such as vinegar should be wiped clean immediately. For intense cleaning and more regular maintenance we recommend using the Gloster Ceramic Care Kit.

Important Note

Split ceramic table tops are made from 10mm ceramic. Due to the design of the table, the edges of the table top overhang the base and are therefore unsupported at both ends and along the sides. Although ceramic is a strong material, it is not designed to take heavy weight over any unsupported lengths.

Under no circumstances should any persons (including children) sit on the ends or sides of the table or climb onto the table top itself as this could cause the ceramic tops to break. Gloster is not liable for any damages or injuries as a result of such misuse.

KERAMIK PFLEGEANLEITUNG



Materialeigenschaften

Gloster Keramik-Tischplatten sind aus massiven Keramikplatten gefertigt. Während der Name Keramik an Zerbrechlichkeit denken lässt, ist dieses Material tatsächlich härter als Granit und ist mit Techniken bearbeitet, die normalerweise bei Glas und Naturstein angewendet werden. Tischplatten aus Keramik sind chemikalien-, feuer-, UV- und hitzebeständig. Die Wasseraufnahme ist nahezu Null und dadurch sind die Tischplatten ebenfalls komplett frostsicher und wetterfest.

Reinigung

Obwohl Schmutz nicht in die Keramik eindringen kann, ist es erforderlich, Verschmutzungen von der Oberfläche zu entfernen, um die Bildung von Fett und Verschmutzung auf die Oberfläche zu verhindern. Für die alltägliche Reinigung genügt ein einfaches Abwischen mit einem sauberen Mikrofasertuch und etwas lauwarmem Wasser mit einem Spritzer eines neutralen Reinigungsmittels. Verschüttete Flüssigkeiten wie Wein, Kaffee, Ketchup, Öl oder auch säurehaltige Substanzen wie Essig sollten sofort weggewischt werden. Zur intensiven Reinigung und regelmäßigen Pflege empfehlen wir das Gloster Ceramic Care Kit.

Wichtiger Hinweis

Gloster Keramik-Tischplatten sind aus 10 mm starken Keramikplatten gefertigt. Die Kanten bzw. die Enden/Seiten dieser Keramikplatten sind freitragend, d. h. sie ragen – designbedingt – umlaufend über den Tischunterbau hinaus und haben in diesem Bereich keinerlei Stütze. Auch wenn Keramik ein starkes Material ist: Es ist nicht darauf ausgelegt, ohne entsprechende Stützung von unten schwere Lasten zu tragen.

Unter keinen Umständen sollte irgendjemand (Kinder eingeschlossen!) auf den Tisch klettern oder sich auf die Tischkanten bzw. die Stirn- oder Längsseiten setzen – dies könnte zum Bruch der Tischplatte führen! Gloster ist nicht haftbar für Schäden und/oder Verletzungen infolge missbräuchlicher Nutzung solcher Art.